

Le collège Victor Hugo à Aulnay-sous-Bois est en grève ce jeudi 27 novembre 2014. 75% des enseignants et 100% du personnel de la Vie Scolaire ont décidé de cesser le travail pour s'opposer à l'exclusion de notre établissement du réseau REP+, décision prise cette semaine par le Rectorat de Créteil. Avec le soutien des représentants des parents d'élèves, nous avons entamé aujourd'hui une série d'actions visant à bloquer le fonctionnement du collège jusqu'à l'obtention du statut REP+.

La mise en place de la nouvelle carte du Réseau d'Education Prioritaire (REP) s'est faite dans un manque absolu de cohérence et de transparence. Précédemment classé PEP4, et actuellement « sensible », « APV » et politique de la Ville, le collège Victor Hugo n'obtient que le classement REP. Or les grandes difficultés sociales que rencontre notre établissement n'ont pas changé : 94.9% de nos élèves résident en ZUS, 65.9% viennent de PCS défavorisées et 58.8% sont boursiers. Ce nouveau classement REP risque de faire perdre à notre établissement les statuts « sensible » et « prévention violence ».

La majorité de l'équipe enseignante a voté la poursuite de la grève demain, les parents s'associent activement à notre mouvement et nous avons pris contact avec les autres collèges de la ville. Nous n'excluons aucun moyen d'action, comme le blocage ou l'occupation du collège si le Rectorat ne revient pas sur sa décision et ne nous accorde pas le statut REP+.